
 

 

 

 

 

Acta Asamblea General Ordinaria  

Fecha: 18 de Febrero de 2022         Hora Inicio: 19:30                     Hora Fin: 20:40 

Lugar: Sede Reunión Telemática por Zoom 

Asistentes: 

Presidente: Jose Luis Fernández 

Secretario: Javier Egibar 

Asambleístas-Deportistas :Jose Miguel Pérez 

Jueces-Técnicos: Ritxard Guimerá y Martín Lasa  

Clubes representados: Abusu (Angel Jesús Otero), Bihotz-Gaztea (Isidoro Ramón), Litoral (Jesús Estrella), Ría 
de Bilbao (Mª Carmen Lozano), Nautiko Hondarribia  (Jose Luis Fernández), El Cangrejo  (Maria Barrero ) Fly 
Fisher Bilbao (Joserra Guimerá) Txantxangorri (Javier Egibar) e Izkiro (Angel Fernández). 

Invitado/a: Asun Rezábal (Secretaria de la federación) 

 

Temas del orden del día: 

1.- lectura y aprobación del acta anterior 

Se ha mandado en tiempo y forma y no ha habido reclamaciones por lo que se da por aprobada. 

 

 2.-Informe del presidente: 

El Presidente informa de que en la última asamblea de la Federación Española se aprobaron las cuentas y 
presupuestos por unanimidad, pero que al estar dos presidentes inhabilitados por no abonar el canon y la 
forma no fue la correcta posiblemente habrá que rehacer la asamblea. Por otra parte, comenta que la 
federación está abierta a todos los asambleístas, clubes y pescadores/as que quieran plantear iniciativas 



 

 

además de recalcar que la página web es transparente y en ella se cuelgan resultados tanto económicos como 
deportivos. En el aspecto económico resaltar que se ha renovado con AZTI que nos reporta un ingreso de 
10.000 € y que hay que hacer una serie de actos para cumplir el convenio. También indica que este año se van 
a revisar y modificar los estatutos (última revisión 2013) y se ha planteado un calendario de cuatro reuniones 
para elaborar cuantas modificaciones se crean. 

A nivel deportivo ha sido un éxito, a pesar de la pandemia y de ser una federación pequeña gracias al trabajo 
de todos (Comites, Junta Directiva, Clubes, Etc) se han obtenido grandes resultados.  

 

También comenta que nos han ofrecido montar un stand en la feria náutica que se va a celebrar en Ficoba. Y 
por último, destaca el gran número de campeonatos que se han celebrado a pesar de la pandemia y sobre 
todo el gran resultado económico, gracias en parte al aumento del número de licencias 1720 en 2021, de las 
cuales 521 eran de independientes. A día de hoy hay 926 licencias para 2022 que esperamos se incrementen 
bastante al comienzo de la temporada. 

 

3.- Estado de cuentas ejercicio 2021 y presupuesto 2022: 

Se presenta la cuenta de pérdidas y ganancias del ejercicio 2021 con un resultado positivo de 22.379 € y el 
balance de situación con el resultado de un saldo a favor de 31.120,09 €.  

La votación para aprobar las cuentas es: 1 abstención (Abusu),1 voto en contra (Bihotz-Gaztea) y 10 votos a 
favor. Por lo que quedan aprobadas. 

Dentro de los presupuestos se aprueba la ayuda excepcional de 100€ para darle al deportista que haga 
selección, en veteranos que solo van dos pagados, a los otros dos que hagan selección también recibirán esta 
ayuda.  

La votación para aprobar los presupuestos es: 1 abstención (Bihotz-Gaztea),1 voto en contra (Abusu) y 10 
votos a favor. Por lo que quedan aprobados. 

 

4.- Participación de campeonatos de Euskadi y España: 

Revisando las hojas de inscripciones se detecta un error en el importe total de salmónidos lance, aunque ya 
están contemplados los 4 deportistas y la falta de una partida de 730 € para Mar Costa Juventud.  

 

5.- Curso de jueces 

Se va a intentar hacer en mayo, se quiere hacer un grupo de trabajo para explicar a los pescadores las 
funciones de un juez. 

 

6.- Reglamentos mujer e igualdad: 



 

 

. Se están preparando documentos de unificación entre federaciones. Se va a crear un taller de trabajo el 23 de 
febrero para incorporar más acciones y también se han adaptado las convocatorias para que estén traducidas 
a euskera y con lenguaje inclusivo. 

 

7.- Propuestas a la asamblea: 

Se presentan dos propuestas. 

     1º- Subida de precio de licencia para 2023 de 35 a 37 €     No hay abstenciones, 2 votos contra Abusu y 
Bihotz Gaztea,    10 a favor 

     2º-Potenciar licencias infantiles facilitando a todos los clubes adheridos 5 licencias infantiles gratuitamente.      
12 votos a favor         

 

8.- Ceses y Nombramientos: 

No se han producido ceses ni nombramientos en el ejercicio. 

 

9.- Ruegos y Preguntas: 

Se solicita reflejar el presupuesto real en el acta. Se reciben solicitudes para bajar importe de inscripciones (se 
desestima) y de recibir detalle de botellín agua y bocadillo (a estudio). 

Como respuesta a la pregunta de cobertura del seguro, Txelis explica que tiene 30.000 € por fallecimiento 
hasta los 85 años y 12.000 por rescate.  La póliza con sus coberturas, está colgada en la Página Web de la 
FVPYC. 

Sobre campeonato de agua dulce se comenta que Fernando Rua está mirando la posibilidad de celebrarlo. 

Por mediación de la Unión de Federaciones Vascas (UFDV-EKFB), nos han ofertado suscribirnos al programa 
Televión, para realizar retrasmisiones de eventos deportivos de nuestra Federación, dejamos en Estudio a la 
Junta Directiva para realizarlo si es interesante. 

Y no habiendo más temas que tratar se levanta la sesión 

 

  

 

 

 



 

 

 

 

 

 


